

# みっくら

## お知らせ版

令和3年4月1日発行 第335号

発行：大瀬川活性化会議

事務局：花巻市石鳥谷町大瀬川10-45-2（大瀬川振興センター内）

電話/FAX 45-6472

### 施設利用の制限がレベル3からレベル2へ

花巻市では3月19日付で市関連施設の利用制限ガイドラインをレベル3からレベル2へ移行しました。内容は以下のとおりです。

○【振興センター、地区社会体育館等】利用ガイドライン

レベル2	利用制限内容	
	振興センター	地区社会体育館等 (改善センター)
隣接県または県内との移動が比較的多い県外の地域で感染者が継続して発生または拡大している場合 令和3年3月19日から当面の間	<ul style="list-style-type: none"> <li>対象制限：市民・市内団体</li> <li>開館日：制限なし(通常通り)</li> <li>利用時間：制限なし(通常通り)</li> <li>利用人数：人数制限あり(対人距離2m最低1m)</li> <li>利用時間：2時間以内</li> <li>そのほか：飲食・調理一部可 料理教室などの調理実習は可 料理教室などの実習で調理した飲食物、会議等の茶菓、弁当は可(懇談や交流を目的とする会食は不可)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>対象制限：市民・市内団体</li> <li>利用人数：人数制限あり(対人距離2m最低1m)</li> <li>利用時間：制限なし</li> <li>そのほか：飲食一部可 弁当、スポーツ時の水分補給は可。 調理室を有する施設にあつては、料理教室などの調理実習は可。料理教室などの実習で調理した飲食物、会議等の茶菓、弁当は可(懇談や交流を目的とする会食は不可)</li> </ul>

○レベル2設定：令和3年3月19日(金)～当面の間

※利用制限は感染拡大の状況により変更する場合があります。

### ふれあいサロンで落語会 あじさいの会

8区ボランティアグループあじさいの会(板垣福子会長)では、3月23日(火)ふれあいサロンで落語鑑賞会を開催しました。



落語会の講師は生涯学習講師の星鴉 宮(ほしがらす みや)さん。ふれあい出前講座を活用しました。参加者は「元気でまっせ体操」を行ってから落語を鑑賞しました。ほかに和太鼓の披露もあり、「今日はいがったな〜」「太鼓も面白れがった〜」と皆さんはふれあいサロンを満喫したようでした。

### 公衆電話が設置されました

県のチェーン着脱場(大瀬川振興センター駐車場から北側)の自動販売機横に公衆電話が設置されました。



事故や災害時など緊急を要する時、公衆電話は有効な連絡手段として活用できます。電話機の上部には、**事件・事故の通報 110、火事/救急・救助 119、海の事件・事故の通報 118、災害用伝言ダイヤル 171**の表示板があります。何事もないことが一番ですが、いつ・どこで・どんなことに遭遇するかわかりません。備えの1つとして留めておきましょう。

## みかたは確認で火の用心！

春を迎え、寒さも緩み、暖かい季節となりました。

この時期は空気が乾燥し、火災が発生しやすい状況となっております。栃木県足利市では大規模な山火事が発生し、東京ドーム20個以上に相当する面積が焼失しました。このような大規模な火災を防ぐために、「みかたは確認」の合言葉を守るようにしましょう。

○野焼きやたき火をするときは・・・

み

消火用の

水を準備する！

か

風の強い日は行わない！

た

一度に

たくさん燃やさない！

は

その場を

はなれない！

確認

最後は

消火の**確認**！

「みかたは確認」の合言葉で、絶対に火災にならないよう皆さんで気を付けましょう。

お問い合わせ 花巻北消防署  
電話番号 45-2119

## 大瀬川活性化会議4月の予定

4月15日(木)・・・令和3年度通常総会開催(代議員制)

於：大瀬川振興センター

※コロナ対策のため規模を縮小し、専門委員の傍聴席は設けません。



## 田屋遺跡の標柱

大瀬川振興センター敷地内(自転車小屋南脇)に、花巻市教育委員会文化財課によって田屋遺跡の標柱が設置されました。

標柱の頂部のQRコードをスマートフォンに読み込ませると、遺跡の情報が表示されます。

新型コロナのワクチン接種が花巻市でも始まります(4月21日から優先接種対象91歳以上の方)。しかしコロナの収束にはまだまだ時間が掛りそうです。全国的にも変異株を含む感染が広がっています。

花巻市の施設利用の制限レベルは引き下げられましたが、油断はできません。

春の訪れは加速して、桜の便りも早まりそうですが、今年も楽しいお花見はできそうもありません。が、大瀬川運動公園の桜は今年もライトアップする予定です。少しでも見る人の心を和ませられたら☆☆☆

さて、今年の開花はいつでしょう☆☆☆